

# Nuevamente exhorta EU a una solución pacífica



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**VISITA ALEMANIA.** Bonn, mayo 4 (AP). El primer ministro de Portugal, Francisco José Pereira Pinto Balsemao (izquierda) conversa hoy, con el canciller de Alemania Federal, Helmut Schmidt. Se expresaron satisfechos por el acercamiento entre ambos países.

## Choque de Solidaridad con el ejército polaco

Varsovia, 4 mayo (AP). La peor violencia callejera registrada en esta capital desde la imposición de la Ley Marcial, el 13 de diciembre último, enfrentó ayer a miles de simpatizantes de "Solidaridad" con las fuerzas del gobierno por segunda vez en tres días.

Policías armados con fusiles y garrotes cargaron contra unas 25.000 personas aglomeradas en la histórica Plaza del Castillo, de esta capital, en una manifestación convocada por los dirigentes clandestinos de la federación gre-

mial autónoma sofocada por las autoridades.

La multitud gritó "¡Gestapo! ¡Gestapo!" a los más de 400 efectivos policiales, a cuyas órdenes de dispersarse prestó oídos sordos. Camiones lanzadores de agua empañaron a los manifestantes y la policía cargó disparando granadas de gases lacrimógenos.

### Trasladan heridos

Las autoridades médicas de la ciudad declinaron decir cuántas personas habían resultado heridas.

Pasa a la página 11

## Industriales mexicanos arrestados por fraude

México, D.F., mayo 4 (AP). Los principales dirigentes de una empresa industrial mexicana fueron arrestados aquí, acusados de un fraude fiscal por 45 millones de dólares que habrían sido depositados en Bancos de Estados Unidos y Suiza, dijo la Procuraduría de Justicia.

Los acusados integran el Consejo de Administración del Grupo Industrial "Delta" que en 1978 firmó un contrato de mediación mercantil con la empresa estadounidense Carwford Dis. Inc., para contratos de venta de maquinarias a la

empresa estatal Petróleos Mexicanos.

Según la denuncia presentada por la Procuraduría Fiscal de la Federación (PFF), la empresa Delta recibió como utilidad por esos contratos, el siete por ciento del monto de la operación y expidió facturas sin que esos ingresos fueran registrados en sus libros de contabilidad, sino que fueron depositados en cuentas bancarias diferentes a las de la empresa.

Las autoridades dijeron que el "doble juego" de

Pasa a la página 11

## Investigan sobornos a funcionarios mexicanos

Washington, mayo 4 (AP). Un jurado federal sumariante está investigando aseveraciones en el sentido que empresas estadounidenses fabricantes de equipos para la industria petrolera hicieron cuantiosos pagos de sobornos al monopolio estatal petrolero mexicano PEMEX, dice hoy el diario The Washington Post.

El diario dice que gestiones legales entabladas en Houston, Texas, han revelado que el jurado suma-

riante, con base en el distrito de Columbia, (capital federal de los Estados Unidos), ha venido investigando desde hace varios años los presuntos pagos ilegales de millones de dólares.

El diario cita "fuentes informadas" como diciendo que los investigadores se están concentrando en el período de los últimos años de la década del 70, cuando los precios del petróleo en

Pasa a la página 9

Washington, mayo 4 (AP). El vocero del presidente Ronald Reagan dijo hoy que los Estados Unidos lamenta la pérdida de vidas en el hundimiento británico de una nave de guerra argentina en el Atlántico Sur, y que exhortaba nuevamente a una solución pacífica del conflicto por las Islas Falkland (Malvinas).

El subsecretario de Prensa de la Casa Blanca, Larry Speakes, consultado acerca del torpedeo del crucero "General Belgrano" por el submarino británico "Conqueror", dijo:

"Lamentamos la pérdida de vidas, y creemos que se-

## Honduras listo para repeler izquierdistas

Tegucigalpa, mayo 4 (AP). El jefe de las Fuerzas Armadas, general Gustavo Alvarez Martínez, dijo hoy que Honduras está preparada militarmente para repeler a los sectores izquierdistas que "intentan anarquizar a la república".

Señaló que "nadie debe llamarse a engaños: la tolerancia democrática no significa debilidad o cobardía porque en la defensa de los intereses de nuestro pueblo, cada patriota es un soldado y cada soldado un baluarte de la democracia de Honduras".

En un discurso pronunciado en una ceremonia militar, Alvarez Martínez indicó que "los retos de la hora presente son variados

y múltiples. Los intentos de los enemigos del pueblo y del sistema de gobierno son evidentes e inculcables por alterar la paz social y la tranquilidad de que se disfrutan en nuestra patria, garantizadas por la acción vigilante de las Fuerzas Armadas".

### "Estamos preparados"

"Estamos preparados y tenemos plena capacidad para repeler la acción de los elementos disociadores que pugnan, inútilmente, por anarquizar la república y por sembrar el caos, el dolor y la muerte en la tierra hondureña", subrayó el oficial.

Por su parte, el nuevo comandante de la policía, co-

Pasa a la página 9

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**DONAN SANGRE.** Buenos Aires, mayo 4 (AP). Dos mujeres miembros de una iglesia cristiana de esta capital, se muestran satisfechas hoy, después de haber donado sangre para argentinos heridos en la guerra contra Inglaterra. Llevan prendidos botones con la leyenda "Nuestros corazones pertenecen a Argentina".

# Hoy esperan la respuesta de Argentina e Inglaterra

Naciones Unidas, mayo 4 (AP). Los gobiernos de Argentina y el Reino Unido tienen plazo hasta mañana para responder a las ideas del secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, destinadas a dar una solución a la grave crisis suscitada en el Atlántico Sur por las Islas Malvinas.

El conflicto se agudizó con el hundimiento por los ingleses del crucero "General Belgrano" que, al parecer, ha dejado un saldo de unos 360 muertos, y la destrucción de la nave británica "Sheffield" por la Aviación argentina, aparentemente con un crecido número de víctimas.

Pérez de Cuéllar hizo personalmente esa revelación en un almuerzo ofrecido por la Asociación de Correspon-

sales en las Naciones Unidas en su honor.

Expresó que en el serio problema en el Atlántico Sur sienta una doble responsabilidad porque "una de las partes involucradas es un país latinoamericano y yo soy un latinoamericano, un sudamericano y se me presenta entonces una mayor responsabilidad de ser imparcial, totalmente imparcial, a fin de poder ayudar a restablecer a la paz". Señaló que consideraba que "esto es una especie de prueba de utilidad para el problema que confrontamos ahora".

### Profundo pesar

Pérez de Cuéllar expresó "su profundo pesar y honda

Pasa a la página 17

## Amplio avance en Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 4 (UPI). La Bolsa, que comenzó hoy la jornada con gran brio pese a los altos tipos de interés, avanzó ampliamente en una sesión marcada por la esperanza de que puedan ser recortados los déficits presupuestarios en futuras negociaciones. La tónica de negociación fue activa.

La carrera fue encabezada por los valores electrónicos y de computación, junto a los de Defensa, fotografía y algunas obligaciones de transporte. Sin embargo, los valores energéticos ofrecieron un panorama mixto ante la sombría perspectiva inmediata de los tipos de interés.

La media industrial del Dow Jones se anotó 5.42 puntos y cerró a 854.45 su

Pasa a la página 17

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**HOSPITAL MILITAR.** Comodoro Rivadavia, mayo 4 (AP). Muchachas del ejército argentino, pertenecientes al Hospital Militar de esta localidad, realizan hoy, diversos ejercicios ante el incremento que ha tenido

la lucha entre Argentina e Inglaterra, la cual, de acuerdo a informes, se ha extendido hasta fuera del área del bloqueo a las Islas Malvinas.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 65)